



# きやま

真庭市立木山小学校だより

第3号

令和3年 5月28日（金）発行

## ウォークラリー&1年生を迎える会

4月30日（金）は、ウォークラリー&1年生を迎える会でした。ウォークラリーは、縦割り班ごとに各チェックポイントをめざして歩きます。チェックポイントに到達するとクイズやゲームに挑戦し、クリアするとキーワードのカードがもらえます。ゴールの白梅総合運動公園に到着したら、カードを並び替えて班のみんなでキーワードの答えを出すという内容でした。6年生にとっては初めての「縦割り班活動」。1年生にも無理のないペースで歩いたり、疲れた下級生の荷物を持って歩いてあげたり、全員が揃って安全にゴールできるよう、気を配ってくれました。残念ながらお昼ごろから雨が降り出し、体育館でのお弁当タイムとなりましたが、班ごとに横並びで座り、静かにおいしくお弁当をいただきました。

その後は、引き続き体育館で企画委員会主催の1年生を迎える会がありました。短い時間ではありましたが、1年生へインタビューをしたり、みんなで〇×ゲームをしたりして、楽しい時間を過ごしました。

午後から天候悪化の予報が出ており、特に発雷を心配しておりましたが、子どもたちを無事帰宅させることができ、安堵しました。お迎え対応など大変お世話になり、ありがとうございました。



『バケツキャッチ』  
上手にキャッチしてね！



『フラフープ渡し』  
くぐって、くぐって・・・



『1年生を迎える会』  
その場で「〇×クイズ」

## 交通教室

5月7日（金）に、交通教室を行いました。真庭警察署交通課の方や木山駐在所のおまわりさん、交通協助手の方から、1・2年生は横断歩道の渡り方、3～6年生は自転車の安全な乗り方についてご指導いただきました。残念ながら雨のため、ほとんどの学年は運動場での実地練習ができず、体育館での歩行訓練やDVD視聴の後、お話を伺う活動内容となりました。

また合わせて、自転車点検もしていただいています。不良箇所がっていた自転車は、早めの改善をお願いします。自転車は車両扱いです。急な飛び出し等で、歩行者を傷つけてしまうようなことがあれば、運転していた児童の保護者に大きな責任がかかってくることもあります。ご家庭でも、自転車の安全な乗り方について、よく話をしていただけるとありがたいです。



## タブレットを使った学習を進めています

GIGAスクール構想に基づき1人1台のタブレットパソコンが昨年度末までに本校にも配備され、少しずつ活用が始まっています。この日は、5年生が社会科の学習で、担任が指示した学習サイトに全員アクセスし、タブレット上に呼び出した写真資料を自由自在に拡大して、写真から読み取れる情報を基に学習を進めていました。また、別日には自分たちのリコーダー演奏を動画に撮って聞き直し、改善へと繋げていました。このように、タブレットをツールとしてどんどん使用していきたいと思えます。



## 6月行事予定（感染拡大状況によっては、変更する場合がございます）

1日（火）水泳学習開始・PTA三役会	14日（月）委員会活動
2日（水）6年郷原漆器体験学習	15日（火）スクールカウンセラー来校
4日（金）6年租税教室	19日（土）木山わくわくランド（土曜授業）
5日（土）・6日（日）資源回収	22日（火）参観日・救急法講習会・学級懇談
7日（月）クラブ活動	23日（水）SSW来校
8日（火）4年環境学習出前講座「水辺の教室」	25日（金）集金日・教育相談日
10日（木）1・2年読み聞かせ	28日（月）代表委員会
11日（金）まとあてヒット大会	30日（水）給食費口座振替日

## お知らせ・お願い

○6月3日（木）・4日（金）に予定していた5年生の「山の学習」は、緊急事態宣言発令のため、9月30日（木）・10月1日（金）へ延期します。

○5月19日（水）に予定していた「引き渡し訓練」は、延期としました。新たな日時が決まりましたら、お知らせさせていただきます。

○6月5日（土）・6日（日）は資源回収です。評議員の皆様、地域の皆様には大変お世話になります。どうぞよろしく願いいたします。